



学び舎



平成29年4月1日 市制20周年
便利でええやん！京田辺

京田辺市立大住中学校 学校だより 平成29年10月号

〒610-0343 京田辺市大住池平2

TEL0774-62-8889 FAX0774-62-6212

URL <http://www.kyotanabe.ed.jp/nc21/oosumi-jh/htdocs/>



「地域の方々に支えられて・・・」

教頭

9月15日(金)、心配された台風の影響もなく、過ごしやすい天候のもと、体育大会が行われました。どの競技にも一生懸命に取り組む姿に感心しました。また、先生方も生徒たちといっしょになって楽しく取り組んでいる姿に、過去の体育大会の思い出が蘇ってきました。本当に素晴らしい体育大会でした。

結果は、赤ブロックが競技、演技、大縄跳びを制覇する史上初の三冠となりました。赤ブロックのみんなの頑張りを称えたいと思います。また、他のブロックの生徒たちも力を出し切った様子が端々に感じられ、素直に勝者を称えている姿にも感動しました。特に、悔しさをばねに次に頑張る決意を他のブロックに示すためにパフォーマンスをしてくれた終わりの挨拶は忘れることができません。あらかじめ考えていた挨拶を変更して、みんなの前で披露する勇気が多くの仲間を元気づけたと思います。このような素晴らしい体育大会になったのは、君たちの頑張りはもちろん、保護者、先生方、地域の皆様に支えられているのだとあらためて感じました。

さて、大住中学校は来年で40周年を迎えます。保護者の方々にも多くの本校の卒業生がおられます。また、かつての本校の保護者として、現在の大住中学校に直接的、間接的に援助をいただいている方々も多数おられます。この40年の間、地域の方々に育てていただいた学校だと感じています。例えば、玄関まへの階段に植えてあるプランターの花は、かつての保護者の方からいただいたものです。また、夏の地域祭りで吹奏楽の演奏に大変感激したことを次の日に、わざわざお電話を下さった地域の方、家で育てている珍しい鉢植えの花を定期的に届けてくださる地域の方等、数えきれないほどの援助をいただいています。

最後に、体育大会の後、匿名の方から一通のお手紙をいただいた内容を紹介します。良い体育大会でとても感激したことが綴られていました。文面を抜粋しておきたいと思います。「どの競技一つ一つも生徒たちが自覚を持ってきびきびと良く動けていて大変見応えがある素晴らしいものでした。特に午後からのブロック演技はどの色も工夫が凝らされ目を見張るものばかりでした・・・先生方の今までの取り組みの熱意が感じられ・・・生徒たちもそれに応えてがんばっていたと思います。」

これからも、愛され続ける大住中学校を目指して、生徒のみなさん、先生方とともに頑張る決意を新たにしたい体育大会でした。



いただいた苗がきれいな花にいろいろ
れました。